

Clôture activité jeunesse Banankabougou

Texte : Mathieu 23/43-51

Titre : *Fidèle et méchant serviteur*

Introduction :

La parole de Dieu ne laisse planer aucun doute sur le retour de Jésus pour prendre les siens qu'Il a réconcilié avec le Père, qu'Il a appelé à une nouvelle vie. Et à qui il a donné des précisions pour la croissance commune. Ainsi à chacun est confié un travail dont il doit s'occuper jusqu'au retour de Jésus. A cet égard, voyons les enseignements que nous pourrions tirer au sujet de notre service.

Commentaire :

Notre passage fait voir deux types de serviteur : un serviteur fidèle et prudent et un serviteur méchant.

- **Serviteur fidèle et prudent : V45-47**

Dieu t'a établi sur des gens pour les donner la nourriture en son temps. Dieu t'a établi pour s'occuper des autres,

pour prendre soin, pour veiller, pour protéger, pour fortifier, pour guérir les autres par leur service. Le verset suivant révèle qu'ils sont heureux ceux qui restent constants dans le service jusqu'au retour de Jésus. Sa suite est heureuse et glorieuse car il lui sera confié de plus grande chose. Chers frères et sœurs, Christ reviendra à un moment que nous ne connaissons pas, par conséquent nous ne devons pas arrêter ni nous relâcher dans le service de Dieu. Ainsi Christ viendra nous trouver occuper à ce qu'Il nous a confié et notre joie sera grande. Demeurons fermes, constants inébranlables et travaillant de mieux à mieux à l'œuvre du Seigneur tout en sachant que notre service ne sera pas vain.

- **Serviteur méchant : V48-51**

Le serviteur méchant est caractérisé par la négligence et l'insouciance. Et cela a un double effet : - mépris et hostilité à l'égard des autres et assujettissement aux convoitises charnelles (il mange et boit avec les autres).

Le mépris et l'hostilité se traduisent par notre désengagement dans le service, ce qui n'est pas sans conséquence sur la croissance commune. Et l'assujettissement aux convoitises charnelles se traduit par notre attachement à des choses qui font plaisir à la chair. Et dans ces conditions le retour de Jésus ne peut que surprendre le méchant serviteur qui aura sa part avec les hypocrites qui n'ont ni part ni héritage heureux serviteurs.

Conclusion :

Le retour de Christ est pour bientôt mais personne, ni les anges ni le fils ne peut donner ce moment précis. Par conséquent, nous devons nous impliquer et nous appliquer dans le service de Dieu avec fermeté et constance sans nous laisser gagner par la négligence et l'insouciance qui nous éloigneront de la gloire de Dieu. Soyez bénis !!!!